Pour financer ses études, une étudiante trouve un travail dans un salon de massage. Après quelques temps, son employeur lui demande de pratiquer des «finitions». Sa situation de précarité la contraint à accepter de se prostituer.

SILENERABILETÉ DÉTRESSEERENCE VÉNESSEERENCE VÉNESSEEVESTITUTION



Prix Fondation Scelles 2016 2016 Scelles Foundation Awards



Vulnerabilities and Prostitution

A young student works in a massage parlor to pay for school. After a while, her employer asks her to perform "happy endings". She accepts this form of prostitution, given her precarious situation.



VULNÉRABILITÉS Et prostitutions

Mineure, victime d'un tremblement de terre au Népal, Amita s'échappe vers l'Europe pour tenter sa chance. Enrôlée par son passeur dans un réseau international de proxénétisme elle est contrainte à la prostitution dans un appartement parisien.

Prix Fondation Scelles 2016 2016 Scelles Foundation Awards

Vulnerabilities and Prostitution



Anita, a young girl who was victim of an earthquake in Nepal, flees to Europe in pursuit of a new life. A trafficker, who is part of an international network, then forces her to prostitute in Paris.

VULNÉRABILITÉS ET PROSTITUTIONS



Une jeune Ukrainienne, venue faire ses études à Paris, accepte un emploi dans un salon de massage pour financer ses études. Ses patrons lui proposent d'évoluer professionnellement en pratiquant des «finitions».

Prix Fondation Scelles 2016 2016 Scelles Foundation Awards

Vulnerabilities and Prostitution



A young Ukrainian woman, who came to study in Paris, accepts a job at a massage parlor to pay for school. Her employer offers her better pay if she agrees to perform "happy endings".

Un militaire français part en mission au Niger. **II est homosexuel**. Harcelé par ses collègues, il est contraint à se prostituer.



VULNÉRABILITÉS ET PROSTITUTIONS

Vulnerabilities and Prostitution

Prix Fondation Scelles 2016 2016 Scelles Foundation Awards





A French soldier goes on a mission to Niger. He is homosexual. He is forced into prostitution after being harassed by his comrades.

Vulnérabilités et prostitutions



Radicalisée, une jeune femme décide de partir soutenir le Jihad en Syrie. Mariée temporairement, elle se retrouve par la suite prostituée .

Prix Fondation Scelles 2016 2016 Scelles Foundation Awards



Vulnerabilities and Prostitution

A radicalized woman decides to leave and support Jihad in Syria. She is forced into prostitution after being married only temporarily.